



**Was lange währt...** So kann man die Entstehungsgeschichte des neuen Gemeindebusses sicherlich am besten überschreiben. Im November 2011 hatte sich ein Mitarbeiter der Firma Mobilwerbung GmbH auf den Weg gemacht, um Sponsoren für den neuen Gemeindebus zu finden. Durch den plötzlichen Wintereinbruch mit den unfassbar großen Schneemengen hat sich aber die Akquisition erheblich verzögert. Bis zum Schluss musste die Gemeinde – und hier vor allem die Jugend und die Senioren - um das gute Ende des Projektes bangen, aber letztlich hat es dann doch geklappt. Am 19. Juli konnte die Gemeinde gemeinsam mit einem Großteil der Sponsoren feierlich die Einweihung des Busses begehen. Der Einladung zu dem Grillabend zusammen mit Jugendlichen und Vertreterinnen und Vertretern der Gemeinde waren insgesamt fast 40 Personen gefolgt. Herr Kremers brachte sehr deutlich den Dank des Presbyteriums und der Gemeinde an die Sponsoren dafür zum Ausdruck, dass sie bereit waren, das Projekt zu unterstützen.

Ohne den Bus wäre das Gemeindeleben um einige wichtige Aktivitäten ärmer. *Uwe Kremers*

Diese Unternehmen habe die Anschaffung des neuen Gemeindebusses ermöglicht: Ford Wiluda, Installationsbetrieb Thomas Schmäzle, Physiotherapie Felderhoff, Mortimer English Club, Tankstelle Krämer, Fliesen Bürger, ATM Auto Teile Magazin, Physiotherapie Hoffmeyer, Tischlermeister Salewski, Blumen Bao, Fußpflege Tschentschner, Kfz-Technik Schmidt, GaLa-Bau Gernath, Harveycom Sven H. Beckers, Bergische Apotheke, HDW Diesing Walzwerk, MoSaTec Andreas Sachs, life-ness Bäder GmbH und Gaststätte Kö 3 in Hückeswagen